

Il a plu à notre Père éternel d'accueillir près de lui son enfant

Jean-Eric QUATANNENS

né le 6 septembre 1931, enlevé à l'affection des siens le 3 juin 2021.

Sont dans la prière et le recueillement :

Son fils, Yann **Quatannens** et sa belle-fille Bettina **van Eck** ;

Ses petits-enfants, Sasha et Amaury **Quatannens** ;

Sa nièce et ses neveux, Marianne **Moos**, Franz **Moos** et David **Bonjour** ;

Ses cousins, Christiane et Jean-Pierre **Schmid** à Overjise, Belgique ;

Ses nièces, France, Marylin et Carole aux USA ;

ainsi que ses amis fidèles.

La messe d'adieu aura lieu le vendredi 11 juin à 14 heures,
en l'église du Sacré-Coeur, chemin de Beau-Rivage 3, à Lausanne,
suivie de l'inhumation au cimetière de Pully.

Notre papa repose au Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Tout n'est qu'amour.